



**La reunión de la Jucopo con el secretario García Harfuch fue productiva: diputado Ricardo Monreal**

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, informó que la reunión que tuvieron este lunes con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, fue muy productiva, en donde se les dio cuenta de una radiografía del país en materia de seguridad, los planes de la presidenta Claudia Sheinbaum y la reforma al artículo 21 constitucional.

Destacó que el secretario hizo referencia al diseño de la Estrategia de Seguridad, basado fundamentalmente en atender las causas, pero también en la coordinación interinstitucional más amplia y en la profundización de labores de inteligencia; por ello, la modificación al artículo 21 constitucional que ya se aprobó por unanimidad en la Comisión de Puntos Constitucional de la Cámara de Senadores.

“En eso se enfocó él y también tiene confianza como la presidenta Claudia Sheinbaum en que se recuperará la paz, la tranquilidad y que dará resultados esta estrategia rediseñada y reforzada por el gobierno de la presidenta”, abundó.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/la-reunion-de-la-jucopo-con-el-secretario-garcia-harfuch-fue-productiva-diputado-ricardo-monreal/>